

校長通信

令和4年度
第1号
令和4年4月7日(木)
日之影町立宮水小学校

令和4年度もよろしくお願ひいたします

3年目になりました。校長の森康彦です。始業式で子どもたちに今年度がんばってほしいことについて話をしました。そのキーワードは「挑戦」で、「自分で考えて、進んで行動してほしい」ということです。御承知の通り、運動場にある卒業記念の石碑にもこの「挑戦」という文字が刻まれてあります。校長室からこの石碑がよく見えますが、子どもたちに言うだけでなく、私自身、挑戦の一年にしなければという思いでいます。今年度も、子どもたちのため、学校のため、地域のために精一杯汗をかけるようがんばっていきたいと思います。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。



新型コロナウイルス感染症について

昨日の県内の新規感染者数は584人で、過去最多を記録しました。第6波が収束しないままに、第7波に突入したのではないかと言われています。今回の特徴は、ワクチン接種をしていない割合の高い10代に感染者が多いようです。学校でも、危機感をもって対応していかなければと思っているところです。そこで、改めて下記の点について、御理解・御協力をお願ひいたします。

- 朝必ず検温し、「健康観察カード」に記録して学校に持たせてください。
- 検温した際、熱があったり、風邪の症状等、いつもと様子が違っていたりした場合には、無理して登校させず、学校へ必ず御連絡ください。
- 体調に問題はないが、何か不安な点があった場合にも、登校させる前に学校へご相談ください。
- 必ずマスクをさせて登校させてください。(専門家より、不織布のマスクが推奨されているようです。)また、ゴムが緩んでいたり、サイズが合わなかつたりして、鼻がしっかりと覆われていない児童を見かけます。
- 保護者の皆様方も来校された場合には、玄関先での検温及び手指消毒をお願いいたします。
- お子様が、体調に問題がなく欠席しなければならない場合には、オンラインによる授業を受けることができます。遠慮なく、お申し出ください。
- 人権面における配慮をお願いいたします。子どもたちには、「お友達が悲しむようなことは言いません。」と指導しております。

～おめでとうございます～

- 「ありがとうの会」濱田結衣さん(3年) 4月5日「宮日(若い日)」掲載

